

飯島スポ協だより

No.57 R6.6.10
飯島地区スポーツ協会

総務部
発行

令和6年度 総会において、会長に大川慎吾氏再任される

令和6年度の飯島地区スポーツ協会評議員会（総会）が、各町内会・各種団体からの評議員・理事の参加を得て、4月26日（金）午後6時30分から飯島コミュニティセンターで開催された。総会に先立ち全員で秋田市民憲章を唱和し、大川慎吾会長から挨拶があり、議案の審議に入った。

各提出議案およびスポ協運営にご意見を申し出ましたが、ご意見がなく承認されました。また、役員改選も行なわれ最終面役員・理事名簿のように決定しました。



飯島地区スポーツ協会
会長
大川 慎吾

新緑鮮やかで、風薫るさわやかな季節となりました。

飯島地域の皆さまには、日ごろより飯島スポーツ協会の運営に対しまして特段のご指導とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

このたびの飯島体協評議員会（総会）では、前年度の事業・収支決算の報告ならびに新年度の事業計画・収支予算（案）をご承認いただき感謝申し上げます。また、役員改選においても事務局提案をご承認いただくとともに再度会長職を仰せつかりました。令和2年、令和4年とコロナにより書面開催であったことから初めて皆さまの前での役員選出をしていただきました。その重責に改めて身の引き締まる思いであります。

さて、本年度の飯島地区スポーツ協会の事業展開であります。これまで築き上げてきた創立44年の歴史と伝統を継承するとともに、さらなる改善に努めながらマンネリ化とならないよう取り組んでいきたいと考えております。少子高齢化が進む中、参加者ニーズの把握に努め知恵を出し合っって各種事業を展開し、参加者に喜んでほしい、飯島地域住民の絆を深めることができるよう活動し、さらなる飛躍を目指してまいります。

今後とも地域住民の皆さまから、今まで以上のご指導ご協力をお願い申し上げます。どうぞよろしくお願い申し上げます。



飯島小学校 校長（新顧問）

小沼 登志美

私が小学校を退職する18時〜19時頃、学校のアリーナではほぼ毎日のように活動が行われています。早い時間帯だとスポ少の剣道や女子バスケット、ちよっと遅くなると大人によるソフトバレーやミニテニスをしている姿が目に見え込んでいきます。面白いことに、子どもたちよりも、年齢や性別に関係なく練習に取り組み大人たちの方がアツイ掛け声や激しいプレーが見られ、車に乗り込んだ後もしばらく見入ってしまうことがよくあります。私自身も30才代後半まで、中学時代から続いていたバドミントンに取り組み、大会に出場していました。教職に就いてすぐに大館市へ赴任し、初めての仕事、初めての一人暮らしに戸惑う中で、地域へ溶け込むきっかけとなったのが、地域のクラブへの参加でした。その後、岩城町、秋田市と勤務地が変わっても同様で、競技を通じた仲間づくりは現在の仕事にも少なからず生かされています。

ここ飯島地区では、スポーツ協会が束ねる各団体の数、活動実績ともに充実しており、地域のコミュニティづくりに大きな役割を果たしていると感じています。冒頭で紹介した各団体による日常的なアリーナの使用だけでなく、地区の大運動会や各種スポーツ大会の企画、運営まで数多く行われており、本協会の規約にある目的「地区における」スポーツの普及発展、会員相互の体力づくりと融和を図る」を、まさに計画的、組織的に実現させている地区です。小学生にかかわる立場からすると、スポ少への入団の架け橋となる「ジュニアクラブ」が今年度から廃止となったことは大変惜しまれますが、協会によるスポ少への支援や協力は、子どもたちの現在の活動だけでなく、中学以降続く競技スポーツ、さらには生涯スポーツへと目を向けさせる大きな役割を果たしていると考えます。学校では子どもたちはとにかくよく体を動かすこと、朝の時間、長休み、昼休みといったも体を動かすことに全力投球です。その子どもたちが体育の授業やスポ少で養った入門期のスポーツ体験を、生涯にわたって地域でも続けられる場として、そして将来の地域のコミュニティづくりの場として、スポーツ協会の位置づけや活動の意義が今後ますます高まってくると思われたいです。今年も小学生向けに様々な活動を行ってくださるとうかがっております。飯島地区の子どもたちの成長のために、学校も協力してスポーツに親しむ環境を整えていければと考えていますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。